

EDITORIAL

Es muy grato para la Revista Territorios y Regionalismos de la Universidad de Concepción, saludar a nuestros lectores nuevamente, especialmente porque este número marca el inicio de una nueva etapa al contar con un nuevo comité editorial. Comité que trabaja arduamente para llegar semestralmente a ustedes.

Nuestro foco de interés implica publicar artículos científicos, ensayos, entrevistas, reseñas entre otras. El actual número, cuenta con siete artículos de investigación que, en esta oportunidad, y como siempre, gravitan en torno a la problemática territorial y regional para construir mayor equidad, desarrollo y democracia.

La Revista Territorios y Regionalismos es de publicación semestral y está adherida a las revistas científicas de la Universidad de Concepción, en Chile. Cuenta con las indexaciones de catálogos como Latindex, Redalyc, Google Scholar, entre otros.

Los artículos recibidos corresponden al área geográfica de Chile y América Latina, sin embargo, acogemos en un diálogo permanente, experiencias de otros territorios a lo largo y ancho de nuestro planeta, por lo que la diversificación es de gran interés manteniendo el denominador común: territorio y región. Esto significa que toda mirada, sea desde la política, educación, economía, etc. es recibido para su publicación, mostrándonos experiencias interregionales e internacionales que se corresponden, entrelazan y amplían la mirada de quienes acceden a su lectura.

Agradecemos a nuestros colaboradores, quienes confían en nuestra revista para publicar sus investigaciones. Lo que contribuye a promover y estimular el análisis crítico, la evaluación de los diversos territorios, e incitar actos de gestión que permitan la autonomía. Especialmente de las regiones más aisladas y extremas. Respaldo gobernanzas cada vez más autónomas, capaces de hacer frente a conflictos y demandas emergentes.

Esperamos volver a encontrarnos con nuevas miradas, en nuestra próxima publicación, con artículos de interés como los de este número. Desde hoy estamos trabajando para ello y así alcanzar más lectores, como incrementar colaboradores que, con sus artículos, estimulen la discusión, reflexión y mirada hacia el futuro.

Pretendemos que la lectura de este número los capture y permita el debate dialogante y democrático con sus pares. Y los invitamos a seguir enviándonos sus investigaciones que contribuyen, sin duda, a una gobernanza democrática en los diversos territorios del mundo.

Para finalizar queremos manifestar nuestro profundo interés en promover las investigaciones orientadas a nuestros territorios, motivándolos a contribuir con nuevo conocimiento científico a través de la difusión de publicaciones serias y así legar a las generaciones venideras regiones sostenibles y equitativas.

Mariol Virgili-Lillo
Directora Editorial
Revista Territorios y Regionalismos